

Am 03./04.12.2022 war es wieder so weit. Für einige unserer Judokas zum ersten für andere zum wiederholten Mal. Viele Judoka, ob klein ob groß, haben sich auf diesen besonderen Tag sehr gut und intensiv vorbereitet.

Von der Waschbärprüfung bis zur Prüfung zum Blaugurt war alles dabei. 31 Prüflinge stellten sich der Herausforderung.



Unsere Kleinen nach ihrer Waschbärprüfung am Samstag. Kaputt, aber glücklich. Nun dürfen sie stolz ihren gelben Waschbären auf ihrer Judojacke tragen



Unsere Prüflinge zum weiß/gelben Gurt



Die Jugendlichen und Erwachsenen mit ihren Urkunden zum weiß/gelben, gelben, gelb/orangen, orangen und blauen Gürtel



Wir gratulieren euch zu eurer bestandenen Prüfung und sind sehr stolz auf das was ihr geleistet habt.

Eure Trainer